



OISEAUX



MOUETTE MÉLANOCÉPHALE

MEDITERRANEAN GULL

Souvent confondue avec la mouette rieuse, la mouette mélanocéphale a la tête sombre en période nuptiale, et ne garde qu'une petite tache de ce capuchon sur la joue en hiver. Elle se nourrit d'une grande variété d'insectes, de poissons et de mollusques. Dès la fin de la reproduction, l'espèce se disperse au mois juin pour un long hivernage le long des côtes atlantiques. Malgré son retour sur le Val de Loire, son succès de reproduction est variable, avec un taux de survie proche de 2 %. Les crues légendaires de fin de printemps du grand fleuve en sont la principale cause d'échec, avec le piétinement du bétail et des sangliers.

Source : site internet oiseaux.net

Often confused with the Black-headed Gull, the Black-headed Gull has a dark head in mating season, and retains only a small patch of this hood on its cheek in winter. It feeds on a wide variety of insects, fish and molluscs. Once breeding is complete, the species disperses in June for a long wintering period along the Atlantic coast. Despite its return to the Loire Valley, its reproductive success is variable, with a survival rate of around 2%. The legendary late spring flooding of the river is the main cause of failure, along with trampling by cattle and wild boar.

Source : website oiseaux.net